

Sambut Jamnas HW dan Mukhtar 47 Muhammadiyah, Kwarpus HW Gelar Pengajian Ramadhan

Selasa, 07-07-2015

Yogyakarta -Dalam rangka menyemarakkan Mukhtar Muhammadiyah ke-47, Mukhtar 'Aisyiyah ke-47, dan Jambore Nasional ke-3 Gerakan Kepanduan Hizbul Wathan, Kwartir Pusat menyelenggarakan kegiatan Pengajian Ramadhan 1436 H pada tanggal 26-27 Juni 2015 di BLK PAY Yogyakarta.

Pengajian Ramadhan dibuka oleh Pimpinan Pusat Muhammadiyah Ramanda Drs. H. A. Dahlan Rais, M.Hum., sekaligus menjadi *keynote speech* dengan tema "Sukses Mukhtar Muhammadiyah, Sukses Mukhtar 'Aisyiyah, dan Sukses Jambore Nasional HW tahun 2015 di Sulawesi Selatan". Kegiatan tersebut dihadiri oleh seluruh perwakilan Pimpinan HW di seluruh Indonesia, serta para undangan Perguruan Tinggi di wilayah Jogja dan sekitarnya.

Adapun narasumber Pengajian, pertama oleh Majelis Pendidikan Tinggi Pimpinan Pusat Muhammadiyah Ibunda Dr. Siti Ruhaini Dzuhayatin, MA dengan materi "Penguatan Gerakan Kepanduan Hizbul Wathan di Perguruan Tinggi Muhammadiyah". Narasumber kedua oleh Lembaga Pengembangan Cabang & Ranting Pimpinan Pusat Muhammadiyah Ramanda H. M. Jamaludin Ahmad dengan materi "Reaktualisasi Kepanduan Hizbul Wathan di Pemukiman (Cabang dan Ranting Muhammadiyah)". Narasumber ketiga oleh Ramanda M. Adji Subur dengan materi "Akreditasi Qabilah". Narasumber keempat oleh Ramanda H.M. Muchlas Abror dengan materi "Problematik (Tantangan) Perkaderan Muhammadiyah yang dihadapi Gerakan Kepanduan Hizbul Wathan serta Solusinya" dan Narasumber terakhir oleh Ramanda Drs. H. Sukriyanto Ar, M.Hum dengan materi "Bumi Perkemahan sebagai Medan Perkaderan "Ulul Albab" yang Produktif, Efektif, dan Efisien".

Kegiatan Pengajian Ramadhan yang didukung oleh Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Universitas Ahmad Dahlan, BPH Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, BPH STIKES 'Aisyiyah, BPH Universitas Muhammadiyah Surakarta dan Universitas Muhammadiyah Purwokerto ini berlangsung dengan khidmat.

Ramanda Hadjam Murusdi selaku Ketua Kwartir Pusat Gerakan Kepanduan Hizbul wathan yang membidangi Al-Islam dan Ke-Muhammadiyah-an mengatakan, "kegiatan Pengajian Ramadhan ini merupakan kegiatan ke-2 yang insya Allah akan terus diadakan secara rutin disetiap tahun. Inspirasi kegiatan ini didapatkan dari kegiatan Pengajian Ramadhan Pimpinan Pusat Muhammadiyah yang juga diselenggarakan disetiap tahun, maka manfaatnya akan kami teruskan untuk Gerakan Kepanduan Hizbul Wathan di seluruh Indonesia". (dzar)